

# 武庫庄

学校便り

11月号

尼崎市立武庫庄小学校

令和4年11月1日



NO. 7



## もう11月

あっという間に11月。先月はいろいろと行事の多い月でした。今月11月は、図工展をはじめ6年生の修学旅行、3年ぶりの市内音楽会（4年生）など行事が続きます。行事に際し、地域の皆様、保護者の皆様、育友会の皆様にご協力いただきありがとうございました。（写真：3年自転車講習会）

【5年生稲刈り】10月6日に稲刈りを行い、稲を天日干しにしました。



それから2週間後、今度はコンバインでもみにしました。手間暇かけたこのお米で、ご飯を炊きたいと思います。自分たちが作ったお米は、どんな味がするか、楽しみです。



【ウエルカム授業=6年生対象】小中連携の一環として、中学校の生活を体験するイベントです。この日、武庫東小学校と一緒に中学校の授業やクラブ見学を行いました。クラブ見学では本校出身の生徒会長に案内してもらいました。

【連合体育大会】3年ぶりとなった小学校連合体育大会。規模を縮小しての開催で、各校20



人のメンバーがベイコム競技場に集まりました。ハードル・走り幅跳び・ソフトボール投げ等に出場。男女混合400メートルリレーでは前半第5レースで2位。後半第6レースでは1位をとるなど奮闘しました。

【あまいもクッキング】昨年度実施しましたクッキングがようやくYouTubeにアップされました。「武庫小学校の児童が挑戦！あまいもクッキング」の名前で出ています！

【50周年記念事業について 式典：来年の令和5年11月25日（土）の予定】

第2回実行委員会を行いました。50周年記念事業の規模、各部会の人員構成、今後の準備や役割分担などを話し合いました。本校児童会が提案した「一致団結 ～なかよく未来をひらけ！～」もテーマとして承認されました。

学校では50周年記念のゆるキャラを募集。児童が持つクロームブック内のグーグルフォームで投票を行いました。次回第3回実行委員会は12月6日開催予定